

# *Les Fonds vautours s'en prennent de nouveau à l'Argentine*

---



Buenos Aires, 15 septembre, (RHC-PL).-Le Bureau du Procureur de Criminalité économique et de blanchiment d'actifs, PROCELAC, a dénoncé le fait que le fonds nord-américain de capitaux Burford a manœuvré avec le groupe espagnol Marsans dans une opération frauduleuse contre l'Argentine.

Le fonds vautours Burford a racheté à Marsans, pour une somme d'un milliard 600 millions de dollars, le procès que celui-ci suit contre le Centre International de règlement de différends relatifs aux investissements, pour l'expropriation de compagnies aériennes argentines.

Le Procureur Général et président de cette institution judiciaire, Carlos Gonella et le Procureur du Trésor de la Nation , Angelina Abbona, ont aussi dénoncé la participation à cette présumée fraude du cabinet d'avocats sud-américains Fargosi et Associés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/69105-les-fonds-vautours-sen-prennent-de-nouveau-a-largentine>



**Radio Habana Cuba**